

## COVER PHOTO

表紙

佐野見晴台から撮影した富士山です。2019年は初日の出を拝むことができたのですが2020年はどうでしょうか。よいお年をお迎えください。



広報みしまをスマホでも！  
無料アプリ「マチイロ」から！▶

## CONTENTS

目次

- 2 年頭のごあいさつ
- 4 特集「刀剣乱舞 -ONLINE-」  
コラボ企画
- 6 税金の申告はお早めに
- 8 みしま情報便 正月感謝祭 / 消防出初式 / 避難行動要支援者の同意確認調査 ほか
- 12 お知らせアラカルト
- 20 三島駅南口東街区再開発事業  
図書館
- 22 スポーツ情報
- 24 いきいき健康
- 26 ほけんカレンダー
- 27 市民活動団体応援コーナー  
シビックプライドの旗手
- 28 フォトマイタウン
- 30 郷土資料館からのお知らせ
- 31 歴史の小箱 / ぼくのおばあちゃん
- 32 楽寿園冬のイベント情報

▶▶次回発行は2月1日号

市民の皆様には、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

3期目の三島市政を担わせていただき、早一年が経過いたしました。この間、「平成」から「令和」へと新時代が幕開けし、平和が長く続いた時代への感謝と新たな時代への期待を胸に抱き、市民の皆様は次代へ力強く歩みだされたことと思います。

人口減少社会の到来により、生産年齢人口が減少する中において、男女が共に輝き、市民の皆様一人ひとりが健康で、いつまでも元気に活躍していただくことが、魅力と活力の溢れるまちとして三島市が持続的に発展する力となります。

令和2年度は「第4次三島市総合計画」の最終年度にあたります。そ

の集大成に向けて、編成中の新年度予算においては次の3つの柱を掲げております。

- ①世界を魅了するガーデンシティと新たな時代に向けた賑わい・活力あふれるまちづくり
- ②元気で活発な市民を育むスマートウエルネスの推進と未来へつなぐ教育・文化の充実
- ③コミュニティのきずなでつくる地域の安全・安心な暮らしと優しさあふれる子育て・福祉の推進

この3つの柱を基本に、国際目標として掲げられているSDGs（持続可能な開発目標）の視点をあらゆる施策に取り入れ、急速に進展するAIやIoTなどの先端技術やデータを積極的に活用してまいります。

これにより、Society5.0社会にふさわしい、迅速で質の高い市民サービスの提供と生産性の高い行政運営の実現をはかるため「スマート市役所」宣言を行い、一層豊かで誇りある「元氣、安心、希望あふれる三島」への飛躍に向けて邁進してまいりますので、市民の皆様のご理解、ご協力をお願い申し上げます。

さて、今年度は東京2020オリンピック・パラリンピックの開幕に合わせ、56年ぶりに聖火の光が三島を通過します。この喜びとともに、市民の皆様のご健勝とご多幸を心から祈念申し上げます。年頭のご挨拶といたします。

新時代を持続的に発展する  
健幸都市に向けて

三島市長  
**豊岡 武士**



# 年頭のごあいさつ

市民の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日ごろから、議会活動に深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は、度重なる台風の上陸により、全国各地で甚大な被害が発生し、改めて自然の脅威と、防災・減災対策の必要性を痛感した一年でありました。

振り返りますと、昨年5月1日、令和の始まりと同時に、私たち市議会議員の新たな任期がスタートいたしました。

我が国では、地方分権から地方創生へ大きく変化し、自らの地域を自らの手で創り上げる時代が到来し、少子高齢化や人口減少が一層深刻化する中で、本市では、子どもを産み育てやすい環境づくりや雇用の場の創出に向けた取り組みをはじめ、持続的に発展できるよう現在・未来に向けた施策が進められています。

このような中、市民の負託を受けた私たち議員は、市の意思決定に関わる重要な機関としての使命を果たすべく、昨年4月に施行した「三島市議会基本条例」を指針として、市民の皆様の声を市政に反映できるように取り組んでまいります。

そして、歴史と文化に品格を加えた美しいまち、安全・安心な暮らしを実現できるまちを目指して、市民福祉の向上と市政発展のために、誠心誠意努力してまいる所存です。

結びに、本年が、皆様にとって希望に満ちた輝かしい一年となりますことを心からご祈念申し上げます、年頭のご挨拶といたします。



三島市議会議員

大房 正治

信頼され、親しまれる  
市議会を目指して